

Zumikon, 27. Juli 2015

Nach dem Abschied von unserer lieben

Yvonne Wolfensberger-Kunz

27. Juni 1923 – 18. Juni 2015

sagen wir allen von Herzen **DANKE !**

Wir sind tief berührt von der grossen Verbundenheit, Wertschätzung und Zuwendung, welche der Verstorbenen und uns von allen Seiten zu Teil wurde.

Besonders danken wir

- allen unseren Verwandten, Befreundeten und Bekannten, die Yvonne's Leben bereicherten, und die mit uns Abschied genommen haben.
- Herrn Dr. Niggli und seinem Praxisteam für die ganzheitliche und sehr persönliche, jahrelange medizinische Betreuung.
- dem Personal des Spitals Zollikerberg für die Pflege anlässlich der diversen erforderlich gewordenen Eingriffe.
- Frau Podzun und Frau Meier von Home Instead für die umsichtige Betreuung zu Hause.
- dem ganzen Team des Zumiparks für die liebevolle und perfekte Betreuung, welches Yvonne in den letzten Monaten ein schönes Zuhause bereitete.
- Herrn Pfarrer Rico Barfuss für die wohlthuend lebensnahe Begleitung und Abdankung und «unserer» Flötistin Ildiko Bende für die wunderbare Musik, die sie ausgewählt und vorgetragen hat zusammen mit Oleksandra Kopan, der Organistin der Evangelisch-Reformierten Kirchgemeinde Zumikon.

Uns Hinterbliebenen tat eure grosse Anteilnahme wohl – durch all die vielen Mails, Karten, Briefe, Telefonate sowie auch die zahlreichen Spenden an die Aktion Bujumbura, G2W, Rokpa und weitere Institutionen!

Verena Mumford-Wolfensberger

Peter Wolfensberger-Bleich

